

Deutsch-französisches Freundschaftsturnier am 14. Juli in Unterhaching

## Boule zum Nationalfeiertag

Wie in jedem Jahr trafen sich am französischen Nationalfeiertag Mitglieder des Unterhachinger Städte-Partnerschaftskreises zum traditionellen Boule-Turnier.

Weil aus Le Vésinet nur eine Praktikantin anwesend war, wurden kurzerhand fünf Deutsche in Franzosen verwandelt, so dass je zwei französische und deutsche Mannschaften gegeneinander antreten konnten. Da die Zeiten der Erzfeindschaft längst Vergangenheit sind, trat das Spielerische in den Vordergrund. So war denn

auch das Endergebnis ziemlich ausgewogen: Platz eins und drei wurde von den „Franzosen“ belegt, Platz zwei und vier von den deutschen Spielern. Im Anschluss konnte man sich beruhigt dem geselligen Teil zuwenden und Köstlichkeiten wie selbstgebackene Quiche Lorraine und Tomaten-Tarte sowie Camembert und Baguette genießen. Bei natürlich französischem Wein kam es zu angeregten Gesprächen, so dass man sich erst bei Einbruch der Dunkelheit trennte.

### Das nächste Turnier am 11. August vor dem Kubiz

Das nächste Turnier findet in einem Jahr statt, das nächste Spiel bereits am 11. August um 19 Uhr vor dem Kubiz. Interessenten sind willkommen. Es lebe die deutsch-französische Freundschaft!



Gelebte deutsch-französische Freundschaft! Nach dem Boule-Turnier haben sich die Teilnehmer bei leckerem französischem Essen gestärkt.

Foto: oh